

# La véritable unification et le monde unifié

10 avril 1990  
Centre Sobin, Moscou, URSS  
Onzième Conférence mondiale des médias



C'est un immense honneur et un grand plaisir pour moi d'organiser en votre compagnie cette conférence historique, la onzième Conférence mondiale des médias, dans la ville de Moscou, capitale de l'Union soviétique. Le thème de notre conférence est le suivant : « Les progrès de la communication et de la coopération au niveau international » ; selon moi, il n'est pas d'endroit plus approprié que l'Union soviétique pour tenir ces débats.

J'ai en outre un plaisir supplémentaire à inaugurer cette rencontre, car nous animons simultanément la troisième conférence au sommet du Conseil pour la paix mondiale et une réunion de l'Association pour l'unité de l'Amérique latine. Ces deux excellentes organisations sont également engagées en faveur de la paix dans le monde.

Venir à Moscou est pour moi une expérience très émouvante. Je tiens à exprimer ma gratitude envers le gouvernement soviétique, en particulier envers les représentants de l'agence de presse *Novosti*. Vous nous avez accueillis dans votre grande capitale avec une remarquable hospitalité. Mon épouse et moi-même, ainsi que toute notre famille, sommes vraiment touchés par votre gentillesse. Je suis sûr que tous les invités dans cette salle, qui sont venus du monde entier, y compris les anciens chefs d'État et de gouvernement, se joindront à moi pour exprimer notre profonde gratitude envers nos hôtes dans ce pays. Vous joindrez-vous à moi pour les applaudir ?

Les membres des médias soviétiques m'ont récemment demandé mon avis concernant l'importance d'une renaissance spirituelle comme condition préalable au progrès social, économique et politique. Je voudrais saisir cette occasion pour préciser certaines de mes idées à ce sujet. J'ai la conviction que cette renaissance spirituelle est d'une importance vitale. Pour y parvenir, nous avons besoin d'approfondir notre

compréhension de la condition humaine. Cela nous invite à réfléchir sur des thèmes philosophiques et religieux. Ce n'est peut-être pas directement lié aux communications ou aux médias, mais c'est, à mon avis, fondamental pour assurer une paix véritable dans le monde. En outre, c'est l'essence de ce que j'ai découvert dans mes recherches tout au long de ma vie ; c'est le cœur même de mon enseignement.

### L'idéal originel de Dieu

Lorsque nous observons l'univers, nous comprenons que chaque être existe grâce à des éléments duaux. C'est vrai à tous les niveaux, à commencer par le règne minéral. Les molécules sont produites par l'interaction harmonieuse de noyaux atomiques de charge positive et d'électrons de charge négative. Dans le cas des plantes en fleurs, l'existence et la reproduction exigent l'union des cellules reproductrices mâles et femelles produites dans les étamines et le pistil.

Le système de paires est encore plus évident chez les animaux. Les poissons, les oiseaux, les mammifères et d'autres types d'animaux existent comme mâles et femelles. Enfin, les êtres humains, créations suprêmes de Dieu, sont soit des hommes, soit des femmes. Le premier homme, Adam, et la première femme, Ève, sont les ancêtres de l'humanité. Quel est le but du système de paires ? Pourquoi Dieu a-t-Il façonné ainsi la création ? Il a divisé les créatures entre mâles et femelles afin qu'elles puissent s'unir par une relation de donner et recevoir d'amour. Grâce à l'action de l'amour, chaque espèce se multiplie et propage sa lignée.

L'ambition humaine est sans limites, infinie. Quel est donc le but véritable de ce désir infini de l'être humain ? Pour la femme, c'est l'homme. Pour l'homme, c'est la femme. C'est seulement dans une relation réciproque que l'homme et la femme peuvent trouver l'amour vrai. Au cours de l'histoire, des points de vue divergents sur la vie, l'univers et sur Dieu Lui-même ont soulevé des problèmes qui sont encore irrésolus. Leur solution deviendra claire lorsqu'un homme et une femme vrais s'uniront avec Dieu dans l'amour vrai et formeront une unité absolue. C'est la source des valeurs absolues. L'homme existe pour la femme. La femme existe pour l'homme. Chacun est censé être l'objet de l'amour de l'autre.

Dieu est un être d'amour absolu. Il voulait créer des êtres humains qui soient Ses partenaires objets, à qui Il pourrait donner Son amour en abondance. Ce faisant, Il aurait naturellement désiré recevoir cet amour en retour de la part de l'homme et de la femme. Il en aurait ressenti une joie infinie. Afin de devenir des objets parfaits de l'amour de Dieu, Adam et Ève devaient d'abord s'unir dans l'amour. Par conséquent, avant de pouvoir se présenter comme un couple épanoui, à l'image de Dieu, recevant Son amour et le Lui rendant, ils devaient passer par une période de croissance et atteindre la maturité.

Le principe de l'amour vrai n'est pas d'être servi, mais de servir les autres. Lorsqu'à l'origine Dieu créa Ses objets d'amour, Il investit chaque once de Son énergie, Son être tout entier. C'est ainsi que fut établi le modèle de l'amour vrai. En d'autres termes, Dieu a établi la tradition de l'amour vrai sous la forme d'un investissement total. Ainsi, l'amour vrai est devenu le centre de l'univers ; même le Dieu tout-puissant choisit de lui obéir.

Quand Dieu créa, Il S'investit totalement, créant un vide en Lui. Dans l'atmosphère terrestre, quand se forme une zone de basse pression, une masse d'air à haute pression est automatiquement attirée vers elle. Chaque fois que quelqu'un sert les autres avec un dévouement absolu, une poussée d'énergie remplit cette personne. Par conséquent, tout l'amour que Dieu a donné pour créer Ses partenaires objets parfaits doit Lui être finalement rendu par les hommes et les femmes.

Seul l'amour transcende toutes les barrières. Lorsque vous êtes unis à Dieu dans l'amour vrai, vous réglez sur toute Sa création, à la fois physiquement et spirituellement. Quand vous vivez totalement pour les autres, vous atteignez l'essence même de Dieu. Ses vibrations deviennent vos vibrations. Ses sentiments vous sont naturellement transmis. En vivant ainsi, vous devenez un corps en résonance avec le cœur et

l'amour de Dieu. Tout comme deux diapasons résonnent ensemble, vous pouvez vous trouver constamment en résonance avec Dieu.

Tel est l'état suprême, originel, de l'être humain. Lorsque vous atteignez cet état, l'amour de Dieu devient votre amour, la vie de Dieu devient votre vie, le lignage de Dieu devient votre lignage. Le monde que Dieu a créé devient votre monde. Nous sommes appelés à partager l'amour de Dieu avec toutes les choses du ciel et de la terre. Nous devons devenir des citoyens du Royaume des Cieux, dotés d'un cœur de parent.

### Notre séparation d'avec Dieu

La loi de cause à effet est évidente dans l'histoire. Tout ce que vous avez semé, vous le récolterez. Adam et Ève, les premiers ancêtres de l'humanité, ont transgressé le principe de l'amour en s'engageant dans des relations sexuelles immorales alors qu'ils étaient encore en période de croissance. Ce fut la chute des êtres humains. Dieu voulait qu'ils grandissent dans la pureté jusqu'à ce qu'ils reçoivent la bénédiction en mariage céleste, afin qu'ils deviennent le fondement de Son amour vrai, de Sa vraie vie et de Son vrai lignage. En tant que descendants d'Adam et Ève parfaits et bénis, tous les êtres humains auraient dû devenir naturellement enfants de Dieu, jouissant de l'amour du Créateur et vivant dans le Royaume des Cieux sur la terre et dans le monde spirituel.

Cependant, alors qu'Adam et Ève étaient encore adolescents, avant qu'ils n'aient atteint la maturité et reçu la bénédiction en mariage de Dieu, l'archange tenta Ève et s'engagea avec elle dans une relation sexuelle illicite. C'est ainsi que l'archange devint Satan. En s'engageant dans des rapports sexuels prématurés avec Ève déchue, Adam chuta également. C'est ainsi que fut semé le début de l'histoire humaine. Aujourd'hui, nous en récoltons les fruits. L'immoralité est endémique. Les adolescents, en particulier, sont victimes d'une décadence sexuelle généralisée. La société moderne des pays développés est sensiblement la même que celle de Sodome et Gomorrhe des temps bibliques. Dieu abhorre ce comportement immoral. Il faut craindre Sa colère. Son châtement est imminent.

### La lutte entre le bien et le mal

Dieu est au centre du bien. Satan est au centre du mal. L'histoire de l'humanité a été une histoire de lutte entre le bien et le mal, entre Dieu et Satan qui œuvrent par l'intermédiaire des hommes et des femmes. Mais les stratégies qu'ils utilisent sont diamétralement opposées. C'est Satan qui, arrogant et cupide, attaque toujours le côté du bien. Le camp de Dieu, lui, est frappé en premier et souffre, mais cela permet à Dieu de rendre justice. Le côté du bien est ainsi réhabilité et il étend son domaine. Le côté de Satan lui, est contraint de se retirer et décline.

Par exemple, lors de la première guerre mondiale, les nations assaillantes ont finalement été vaincues. Il s'est passé la même chose lors de la deuxième guerre mondiale où les puissances de l'Axe, en position d'agresseurs, ont finalement été vaincues par les Alliés. Tout pouvoir qui exploite autrui finit par décliner, tandis que celui qui subit la persécution pour le bien sera soutenu par Dieu.

Ma propre vie en est un exemple. J'ai lutté pour le bien et pour la cause de Dieu, mais j'ai subi une opposition implacable. Il y a des années, j'ai été torturé et battu, emprisonné à plusieurs reprises. On aurait pu penser que mon mouvement allait s'éteindre et tomber dans l'oubli, mais c'est le contraire qui s'est produit. J'ai construit un fondement dans le monde entier ; j'ai constamment progressé et prospéré.

### La conscience : à la fois un guide et un parent

Chacun de nous possède un guide très précieux pour la vie. Il a néanmoins été maltraité, piétiné, leurré. Ce guide est la conscience de l'être humain. Votre conscience s'exprime toujours pour votre bien et essaye de vous relier à l'amour vrai. Comme un parent, elle vous pousse à être bon et désintéressé et elle vous

incite à réaliser la volonté de Dieu. Mais, en chacun de nous, existe aussi un rebelle qui s'oppose à la conscience. Il s'agit du corps physique.

Le corps piétine la conscience et en abuse déplorablement. Quand vous le reconnaissez, pouvez-vous encore prendre le parti de votre corps, l'ennemi de votre conscience, qui a sérieusement gâché votre vie et votre personnalité ?

Votre conscience doit être constamment votre guide et votre parent intérieur : elle vous mènera à l'unité complète avec Dieu, le Parent de l'humanité. Elle devient alors l'instrument de Dieu en vous ; on peut même la qualifier de second Dieu. Pensez-vous qu'il faille être indulgent avec votre corps et le défendre, lui qui est l'ennemi de votre conscience ? Ou plutôt qu'il faille le recadrer et le discipliner, afin de donner raison à votre conscience ? Votre corps ne poursuit que des désirs charnels. Quand il a faim, il vole et cherche à se rassasier. Il est toujours en quête de confort et veut profiter des autres. Le corps a sa propre sphère. Conquérir la sphère du corps est une responsabilité redoutable que chacun doit assumer.

Lorsque cette responsabilité est accomplie, l'esprit en position verticale et le corps en position horizontale s'unissent alors en parfaite harmonie. C'est ainsi que la personne atteint la perfection, unie dans l'amour avec Dieu pour l'éternité.

### Le rôle de la religion

Dieu est la source de l'amour vrai, de la vraie vie et du vrai lignage. En tant qu'êtres humains issus de cette source, nous devons donc connaître l'amour vrai, la vraie vie et le vrai lignage. Mais, tragiquement, à cause de la chute, nous n'avons jamais atteint la position d'enfants de Dieu. Les hommes et les femmes ont reçu, à la place, l'amour, la vie et le lignage de Satan.

En raison de la chute, l'amour aujourd'hui est fondamentalement égoïstique. L'amour égoïste ne provient pas de l'esprit, il est centré sur le corps. C'est là où Satan mène ses activités. C'est son terrain de jeu et son point d'ancrage. L'esprit représente la position de Dieu, ou le pôle plus. Le corps, censé assumer la position d'objet ou de pôle moins, tente de se placer lui aussi en position de plus, accablant et trompant continuellement l'esprit. Il est essentiel de corriger ce rapport dans notre vie.

Par conséquent, Dieu a établi la religion pour réhabiliter les personnes déchues. Il nous enseigne par la religion comment renforcer notre esprit en le centrant sur Dieu et comment abolir la domination du corps sur notre vie et notre personnalité. C'est pourquoi la religion exige souvent le jeûne, le sacrifice, l'humilité et la bonté. Ces méthodes permettent de réduire le pouvoir du corps et de le pousser à se soumettre à l'esprit. Normalement, quand on pratique une vie religieuse, il faut entre trois et cinq ans pour changer ses habitudes de vie centrées sur le corps et adopter un nouveau mode de vie centré sur l'esprit.

En outre, comme le dit la Bible, il est essentiel de prier sans cesse. C'est extrêmement important, car Satan contrôle l'environnement du monde déchu. Satan tente et détourne les personnes déchues dans toutes les directions à longueur de journée, tandis que Dieu ne peut agir que dans une seule, la direction verticale de l'esprit.

### La restauration de l'idéal de Dieu

Aux yeux de Dieu, le monde déchu représente la mort spirituelle. Sa volonté est de le restaurer pour en faire un monde vivant. La restauration est une autre façon de parler du salut. Quand un état idéal originel a été perdu, il faut le restaurer. Quand une personne en bonne santé tombe malade, un médecin doit venir l'aider à retrouver sa santé initiale. De même, l'idéal originel prévu par Dieu a été perdu. C'est pourquoi Il œuvre pour restaurer le monde déchu à son état originel, sans péché.

Pour accomplir cette tâche, Il envoie le Messie. Mais, avant sa venue, Il doit préparer un groupe d'élus pour le recevoir. C'est ce que la Bible appelle un « jardin d'oliviers sauvages ».

Ce jardin représente une certaine sphère du monde déchu que Dieu peut encore diriger et contrôler. Après ces préparatifs, le Messie peut venir. Il va alors tailler tous les oliviers sauvages dans le jardin de Dieu pour greffer sur eux la vraie branche de vie. De cette façon, tous les oliviers sauvages deviendront de vrais oliviers. Autrement dit, les êtres humains retourneront à leur état originel.

Les croyants dans le monde actuel sont les oliviers sauvages dans le jardin de Dieu. Même la personne la plus pieuse doit chercher le Messie, car elle n'a pas encore reçu le vrai lignage de Dieu. Le Messie vient dans la position des Vrais Parents de l'humanité, restaurant ainsi la position d'Adam et Ève. Par conséquent, pour être rattaché au vrai lignage de Dieu, chacun doit s'unir avec les Vrais Parents et recevoir l'amour vrai. Ce faisant, chacun peut devenir un vrai fils ou une vraie fille de Dieu. C'est ainsi que le Messie apporte le salut à l'humanité.

Dans la position des Vrais Parents, le Messie doit déraciner les arbres issus de mauvaises semences, subjugué Satan et relier l'humanité à Dieu dans l'amour vrai, en faisant de tous de vrais enfants de Dieu. De cette façon, le Royaume des Cieux sera créé sur la terre, où les hommes et les femmes jouiront enfin d'une vraie liberté.

Quel est le chemin qui mène à l'unification ? Considérons la première famille humaine. Tout d'abord, il y a Dieu. Ensuite, les êtres humains, Adam et Ève. Adam est masculin et Ève est féminine. Ils rivalisent pour gagner l'amour de Dieu en premier. Si c'est l'égoïsme qui les motive, s'unir leur sera impossible. Mais si leur motivation est désintéressée, Adam dira : « Ce n'est que pour toi, Ève, que je veux atteindre Dieu en premier. » La femme sera ravie. Elle dira à son tour : « Je veux atteindre Dieu uniquement pour toi, Adam. » Alors le mari sera pleinement satisfait. Il n'y aura pas de lutte ; il y aura unité, même dans la compétition.

Ce n'est pas simplement le moyen de réaliser une union harmonieuse entre époux ; c'est plus que cela. C'est la clé pour l'unification de toute l'humanité.

### Une vision du monde centrée sur Dieu

Tout au long de l'histoire, Dieu a travaillé à travers la conscience humaine. Pourtant, jusqu'à présent et malgré Ses efforts, toute tentative pour restaurer l'être humain à son point de départ originel, le cœur de Dieu, s'est soldée par un échec. Quelqu'un doit encore libérer l'humanité de cet environnement satanique et mener une recherche victorieuse de la vérité et de l'amour vrai. C'est la mission du Mouvement de l'Unification.

Le dieuisme est une vision du monde centrée sur Dieu ; son essence est l'idéal de l'amour vrai. Il a deux missions distinctes : créer l'unité entre Dieu et l'être humain et amener l'unité entre l'esprit et le corps.<sup>824</sup>

Depuis que j'ai découvert la solution à ces deux problèmes fondamentaux, l'unité de l'esprit et du corps et celle des êtres humains avec Dieu, je dois proclamer cette vérité sans hésiter, aussi clairement et efficacement que possible.

Si vous suivez cet enseignement, je vous assure que vous pourrez maîtriser vos désirs charnels. Votre corps pourra s'unir entièrement avec votre esprit. Vous serez qualifié pour devenir un vrai partenaire objet de Dieu et établir ainsi avec Lui un véritable partenariat d'amour.

Dès que deux personnes sont liées par l'amour vrai, trois droits fondamentaux leur reviennent : premièrement, le droit d'héritage ; deuxièmement, le droit de vivre ensemble ; troisièmement, le droit de participation. Prenez, par exemple, la relation entre mari et femme. Imaginons que le mari soit le Président

d'une grande nation, tandis que sa femme est d'origine très humble et peu éduquée. Cependant, s'ils s'aiment vraiment, ils sont égaux. Ils possèdent tout en commun, vivent ensemble et participent à tout sur un même pied d'égalité.

De la même manière, quand un homme et une femme sont reliés à Dieu par l'amour vrai, ils bénéficient du droit d'hériter de Lui, de participer avec Lui et de vivre avec Lui pour l'éternité. Lorsque vous atteindrez cette profondeur de cœur, vous ferez constamment l'expérience de la présence de Dieu ; Sa demeure sera établie parmi les êtres humains.

### Les Vrais Parents

L'amour vrai se déplace toujours en prenant le chemin le plus court et la vitesse la plus rapide. Par conséquent, sur terre, l'amour vrai qui provient de Dieu prend le chemin le plus court en suivant une ligne verticale. L'amour entre l'homme et la femme prend aussi le chemin le plus court en suivant une ligne horizontale. Lorsque l'amour vrai de nature verticale rencontre l'amour vrai de nature horizontale, leur point de rencontre doit absolument former un angle de quatre-vingt-dix degrés. Ces lignes d'amour n'ont pas d'autre moyen de se croiser.

Qui est Dieu ? Dieu est le Vrai Parent vertical, qui place l'amour vrai en position centrale. En tant que Parent vertical, Il est intimement proche de chacun de nous. Lorsque nous accueillons les ancêtres parfaits de l'humanité, Adam et Ève devenus parfaits, en tant que Vrais Parents, nous créons un point de rencontre à quatre-vingt-dix degrés entre l'amour vrai vertical de Dieu et l'amour vrai horizontal de ces Vrais Parents. Nous avons donc deux types de Vrais Parents. Nous recevons de leur part l'amour vrai, la vraie vie et le vrai lignage. Un monde se forme alors en parfaite résonance avec l'amour vrai.

### L'Union soviétique

Mesdames et messieurs, je suis très reconnaissant d'avoir l'occasion de partager avec vous ces réflexions sur la nature de Dieu et de l'humanité. Je suis également très heureux d'être ici en Union soviétique. J'éprouve un amour profond pour le peuple soviétique. Beaucoup d'entre vous ont traversé des souffrances indicibles, et j'en suis attristé. J'aime beaucoup votre pays et votre peuple. J'envisage clairement une renaissance morale et économique pour l'Union soviétique, qui affectera considérablement le monde entier. Je ferai tout mon possible pour encourager et soutenir cette renaissance.

Vous êtes en train de lancer une nouvelle révolution soviétique ; mais celle-ci doit se faire sans effusion de sang et sans armes ; ce doit être une révolution du cœur et de l'âme.

J'ai parlé de l'importance de la famille. Je tiens à vous dire qu'au plus profond de mon cœur, je pense que le peuple soviétique fait partie de ma famille. Je vous assure que ma femme et mes enfants partagent le même sentiment. Je vous assure également que les membres du Mouvement de l'Unification du monde entier feront de leur mieux pour travailler avec vous pour la prospérité et le bien-être de toute l'humanité.

Je crois que l'Union soviétique jouera un rôle-clé dans le plan de Dieu pour construire un monde de paix véritable et durable. Cette vaste union de nations, qui s'étend depuis l'Extrême-Orient, en bordure de mon pays, la Corée, jusqu'au cœur de l'Europe, berceau de la civilisation occidentale, est naturellement destinée à constituer un pont entre l'Europe et l'Asie. Nous devons nous considérer comme les membres d'une même famille mondiale vivant dans une même maison de taille planétaire.

Que Dieu bénisse l'Union soviétique et tous ses habitants. Je vous remercie de votre présence et de votre participation à cette conférence historique.

Merci beaucoup.

---

La véritable unification et le monde unifié

10 avril 1990, Centre Sobin, Moscou, URSS.

/ Onzième Conférence mondiale des médias.